

Primus Valor erhält Deutschen Beteiligungspreis für Managementseriosität

Mannheim, 11. November 2016 – Das Mannheimer Emissionshaus Primus Valor AG hat den Deutschen Beteiligungspreis 2016 in der Kategorie „TOP Managementseriosität“ erhalten. Die Preisträger wurden Ende Oktober von der Redaktion des Magazins Beteiligungsreport, weiteren Fachjournalisten sowie Branchenkennern ermittelt.

„Wir freuen uns über den Preis und sehen die Auszeichnung als Bestätigung unserer Arbeit. Wie schon in den vergangenen Jahren, werden wir auch mit unserem zeitnah folgenden Fondsprodukt ImmoChance Deutschland 8 Renovation Plus (ICD 8) Anlegern die Chance auf marktgerechte Renditen mit deutschen Wohnimmobilien eröffnen“, so Gordon Grundler, Vorstand von Primus Valor.

Gemeinsam mit Primus Valor haben neun weitere renommierte Unternehmen der Branche einen Preis erhalten. „Die Riege der diesjährigen Gewinner zeigt, dass die Jury ihre Entscheidung mit großer Fachkenntnis getroffen hat“, betont Grundler. „Umso mehr freut es uns, dass Primus Valor zunehmend als bedeutender Akteur in der Beteiligungsbranche wahrgenommen wird.“

Über Primus Valor:

Die [Primus Valor AG](#) blickt auf eine langjährige Erfahrung in Kauf, Entwicklung und Verkauf von Immobilien zurück. Das Mannheimer Emissionshaus hat es sich zum Ziel gesetzt, Anlegern innovative Investitionsformen im Bereich der Immobilien zu bieten, die bislang institutionellen Investoren vorbehalten waren. Die hauseigene Objektverwaltung betreut derzeit über 2.000 Wohneinheiten.

Kontakt:

Tobias Rausch
Tel. 06 21 / 49 09 66 - 150
Fax: 06 21 / 49 09 66 - 6 00
Mobil: 0152 / 27 98 30 45
tobias.rausch@primusvalor.de